

Fecha 04.10.2018	Sección Finanzas	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------

Industrias paran por alza en electricidad

NADIA MENDOZA /EL SOL DE TLAXCALA

TLAXCALA, Tlax.- Los altos costos de la energía eléctrica que se han presentado en lo que va del año originaron que empresas tlaxcaltecas de la industria de la transformación y textil estén en paro técnico, confirmó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra), José Luis Baltazar Santiesteban.

En septiembre, los líderes de la Coparmex, de la Industria Textil (Citext), Mexicana de la Industria de la Construcción,

Federación de Cámaras de Comercio, Asociación de Empresas y Empresarios de Tlaxcala, Cámara del Vestido, Asociación de Haciendas, Canacindra y empresarios de diferentes ramas, ventilaron que los incrementos desproporcionados de las tarifas los tenía en riesgo de colapso.

Reprocharon que la Comisión Federal de Electricidad está llevando a comercios, empresas e industrias a atravesar por situaciones difíciles, por lo que exigieron al gobierno del presidente Enrique Peña Nieto frenar los aumentos.



En Tlaxcala, algunas empresas optan por paros técnicos /HÉCTOR LORENZO

